6

1/2/25

LEGISLATIVO



Rechaza Harfuch diálogo con criminales

MARTHA MARTÍNEZ Y NADIA ROSALES

El Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se pronunció ayer en contra de que las autoridades dialoguen con criminales porque es un espejismo y siempre sale mal.

"Las organizaciones criminales son quienes corrompen a autoridades, quienes cobran pisos, quienes extorsionan. Cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo. Siempre sale mal", declaró.

En la Plenaria con diputados morenistas, el Secretario pidió su ayuda para dejar claro a la ciudadanía que tienen autoridades con las que pueden contar y que son los criminales quienes hacen daño, generan la violencia, dañan a niños y jóvenes y corrompen a las autoridades.

Pese a que la reunión era para abordar uno de los temas más sensibles para el País, la presencia de Harfuch provocó los gritos de las legisladoras de Morena.

-;Guapo!, lanzaron las diputadas, quienes recibieron al Secretario con aplausos y vitoreos, asegurándole que "¡No está solo!".

Mientras el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, admitía la importancia de la materia, pero también elogió a Harfuch por su estrategia.